

Culte du 14 avril 2024

(3^{ème} dimanche de Pâques)

C'est notre histoire, à nous aussi

Culte avec Sainte-Cène

Accueil et paroles de bienvenue

Prélude

Salutation et invocation

Bonjour à toutes et tous et bienvenue à ce temps de culte.

Depuis 2.000 ans les Chrétiens se réunissent le dimanche, à la fois premier et dernier jour de la semaine, pour louer le Seigneur, pour partager ensemble la Sainte Cène, et pour se mettre à l'écoute de sa Parole.

Le Seigneur a une Parole de vie pour chacun de nous. Il la sème en nos cœurs dans l'espérance que nous l'entretenions par la prière et qu'elle porte du fruit dans la foi afin de faire éclore confiance et joie.

Réunis ensemble, venus d'ici ou du lointain, nous formons un même corps et nous nous réjouissons de partager ce temps, ensemble, unis dans le nom du Seigneur tout-puissant, du Dieu tout-aimant.

Et déjà, la grâce et la paix
nous sont données de la part de Dieu notre Père
et de Jésus-Christ notre Sauveur,
dans la communion de l'Esprit saint.

Amen.

Frères et sœurs, aujourd'hui réjouissons-nous car durant ce culte nous allons accueillir parmi nous 2 enfants qui vont être présentés à la communauté : Jean-Denis, 4 ans, et Camille, qui fêtera ses 2 ans demain !

Accueillons-les dans l'Eglise, dans la maison du Seigneur, avec joie, et c'est avec joie que je vous invite à vous lever pour chanter.

Cantique ALL 21-19 Seigneur, nous arrivons

Liturgie de présentation

Accueil

« Rendez grâces en toutes circonstances, c'est ce que Dieu vous demande pour votre vie en Jésus-Christ » ^{1 Th. 5,18}

Voilà ce à quoi l'apôtre Paul nous invite : à rendre grâces, à exprimer à Dieu toute notre reconnaissance pour notre vie, pour la vie.

De cette manière, Nadia et Jean-Louis, vous voulez remercier Dieu pour ce don de la vie qui s'est manifesté dans les naissances de votre fils Jean-Denis et de votre fille Camille.

« C'est notre histoire, à nous aussi »
Culte avec Sainte-Cène

Et vous avez souhaité associer l'Eglise du Botanique à votre joie et à votre prière de reconnaissance en venant aujourd'hui présenter vos enfants à la bénédiction de Dieu, qui est la source de toute vie, ainsi qu'à notre communauté rassemblée.

C'est un événement important dans la vie d'une communauté. C'est aussi un cadeau que nous fait le Seigneur et que vous nous faites, une opportunité de nous réjouir ensemble et d'approfondir notre communion fraternelle en Christ.

Prière

Ensemble, nous prions :

Père, nous te remercions pour la présence de Jean-Denis et Camille parmi nous, pour l'amour qui a préparé leur venue et la joie avec laquelle ils ont été accueillis. Nous te les confions et les remettons à ta tendresse.

Nous te prions pour leurs parents ainsi que toute leur famille.

Demeure avec eux et donne-leur de trouver, dans la communion de l'Eglise, la force, la patience et la sagesse dont ils auront besoin jour après jour.

Renouvelle en eux la foi, l'espérance et l'amour, afin qu'ils soient des témoins fidèles de l'Évangile.

Qu'ainsi ces enfants que tu leur as donnés puissent, le moment venu, demander le baptême et reconnaître que Jésus-Christ est le Seigneur. Amen.

(A l'assemblée) : Je vous invite à vous lever.

(Aux parents) : Nadia et Jean-Louis, vous avez demandé la bénédiction de Dieu sur votre famille. Veuillez vous approcher avec Camille et Jean-Denis.

Bénédiction

(Montrer par le geste que toute la famille est placée sous la bénédiction de Dieu).

Jean-Denis et Camille, Dieu vous bénit et vous garde ainsi que vous parents et tous ceux qui vous entourent de leur affection.

Dieu est fidèle. Il remplit de joie et de paix celles et ceux qui placent en lui leur espérance.

Son amour les accompagne chaque jour de leur vie. Que sa grâce vous porte et vous fasse grandir dans la foi.

Amen.

J'invite maintenant Jean-Louis à venir dire quelques mots.

Engagement des parents (Jean-Louis)

Chers frères et sœurs en Christ, aujourd'hui nous sommes ici pour présenter nos enfants Camille et Jean-Denis devant Dieu et devant cette communauté.

Nous sommes profondément reconnaissants pour ce précieux don que Dieu nous a confié, et nous désirons élever nos enfants dans la lumière de Sa parole et de Son amour.

En tant que parents, nous reconnaissons que notre responsabilité est grande. Nous promettons de guider, d'enseigner et de soutenir Camille et Jean-Denis dans leur

14 avril 2024

Célébrant : Florian Gonzalez | Liturges : Philippe Menie M'Essono ; Abayomi Ator

« C'est notre histoire, à nous aussi »
Culte avec Sainte-Cène

marche avec Dieu, afin qu'ils puissent grandir dans la connaissance de Sa grâce et de Sa vérité.

Nous vous invitons, chers frères et sœurs, à vous joindre à nous dans cette démarche. Que nous soyons un soutien et une source d'encouragement pour Jean-Denis et Camille les entourant de prières et de conseils, pour qu'ils puissent grandir dans la foi et devenir des disciples fidèles de Jésus-Christ.

Que Dieu nous guide et nous fortifie dans cette tâche importante. Que Son amour et Sa grâce nous accompagnent tout au long de ce voyage. Merci à vous tous pour votre présence et votre soutien. Que Dieu vous bénisse"

Exhortation

La Bible nous dit :

« Dieu notre Père est le seul Seigneur. Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée et de toute ta force. Ces paroles, tu les graveras dans ton cœur et tu les enseigneras à tes enfants ; tu en parleras quand tu seras dans ta maison ou en chemin. » *Deutéronome. 6,4-7*

Nadia et Jean-Louis, c'est à cela que Dieu vous appelle pour vos enfants, Jean-Denis et Camille. Oui, c'est une grande responsabilité. Mais vous n'êtes pas seuls : le Seigneur, Père Tout-Puissant et Tout-Aimant, vous accompagne dans votre vie de parents. Et puis l'Eglise vous entoure également, ainsi chaque membre de notre communauté, qui vous soutiendra en vous accompagnant et en priant avec vous afin que Jean-Denis et Camille grandissent dans la joie de l'Évangile, dans la rencontre avec le Christ Jésus, et dans la confiance en Dieu.

Présentation à la communauté :

(Le célébrant fait quelques pas avec les enfants pour les présenter à la communauté)

Frères et sœurs, voici Jean-Denis et Camille.

Ils vont grandir au milieu de vous, alors le Seigneur vous y invite : réjouissez-vous de leur présence. Avec leurs parents, priez pour eux, accompagnez-les dans leurs découvertes et faites-leur partager votre louange. Soyez pour eux et pour leurs parents des soutiens fraternels sur qui compter en toute circonstance. A cela, Nadia et Jean-Louis vous y invitent, et le Seigneur vous y appelle.

Souvenez-vous des paroles de Jésus : après avoir béni des enfants, il les présenta à ses disciples en disant :

« Le Royaume de Dieu appartient à ceux qui leur ressemblent. Celui qui n'accepte pas le Royaume de Dieu comme un enfant ne pourra pas y entrer. » *Marc 10:14-15*

Amen !

En signe d'accueil fraternel, je vous invite à les applaudir.

Cantique ALL 41-23 Remplis d'amour et de reconnaissance (§1.2.3.4)

(Sortie des enfants et des jeunes à leurs activités : Benjamins, CDE, DELTA).

Sanctification

Alors que nous vivons encore dans le temps béni de Pâques, rappelons nous la mort et la résurrection du Christ, pour nous.

14 avril 2024

Célébrant : Florian Gonzalez | Liturges : Philippe Menie M'Essono ; Abayomi Ator

« C'est notre histoire, à nous aussi »
Culte avec Sainte-Cène

Lorsque les femmes arrivent au tombeau, elles s'interrogent :

Qui nous roulera la pierre ?

Elles arrivent et sont bouleversées :

Le tombeau est ouvert, la pierre a été roulée. (Mc 16:3)

Je vous invite la prière :

Seigneur, notre Dieu en nous demeurent
des pierres trop lourdes à rouler,
des pierres de rancune, d'orgueil, de convoitise et d'incrédulité.

Elles ferment le tombeau de nos blessures secrètes,
les cavernes obscures de nos souffrances cachées.

S'il est vrai qu'au matin de Pâques la pierre a été roulée,
viens maintenant ôter la pierre qui ferme notre cœur.

Roule la pierre de nos tombeaux,
que ta lumière transperce nos obscurités.

Roule la pierre de notre maison,
que ton souffle balaye nos inquiétudes et nos timidités.

Roule la pierre de nos peurs,
que notre esprit s'ouvre à la confiance et à la foi.

Roule la pierre de notre indifférence,
que notre coeur s'élargisse à l'accueil et à l'amour du prochain.

Roule la pierre de nos enfermements,
que notre marche nous conduise sur des chemins d'espérance.

Roule la pierre de notre incrédulité
que la résurrection devienne la grande affaire **de notre vie**.

Frères et sœurs,

Je vous invite à vous lever pour recevoir l'annonce de la grâce de Dieu :

la pierre a été roulée,

la vie a vaincu la mort,

le Christ a balayé le péché : la nuit laisse place à l'aurore.

Oui, le Seigneur vous fait miséricorde, et vos péchés sont pardonnés.

Amen.

Antoine Nouis, La Galette et la cruche, vol. 3

Cantique ALL 43-10 Tel que je suis, sans rien à moi

Liturgie de la Parole

Prière d'illumination

Tournons-nous encore vers Dieu au moment d'ouvrir les Ecritures :

Seigneur,
auprès de toi,
nous trouvons le calme.

14 avril 2024

Célébrant : Florian Gonzalez | Liturges : Philippe Menie M'Essono ; Abayomi Ator

Dans l'agitation du quotidien,
nous sommes venus écouter ta Parole,
et puiser des forces pour aujourd'hui,
demain et tous les jours
que tu nous donnes de vivre.
Amen.

Lecture : Luc 24.35-48 (Traduction Segond 21)

³⁵Alors les deux disciples racontèrent ce qui leur était arrivé en chemin et comment ils l'avaient reconnu au moment où il rompait le pain.

³⁶Ils parlaient encore quand [Jésus] lui-même se présenta au milieu d'eux et leur dit :

« Que la paix soit avec vous ! »

³⁷Saisis de frayeur et d'épouvante, ils croyaient voir un esprit, ³⁸mais il leur dit :

« Pourquoi êtes-vous troublés et pourquoi de pareilles pensées surgissent-elles dans votre cœur ? ³⁹Regardez mes mains et mes pieds : c'est bien moi. Touchez-moi et regardez : un esprit n'a ni chair ni os comme, vous le voyez bien, j'en ai. »

⁴⁰En disant cela, il leur montra ses mains et ses pieds. ⁴¹Cependant, dans leur joie, ils ne croyaient pas encore et ils étaient dans l'étonnement. Alors il leur dit :

« Avez-vous ici quelque chose à manger ? »

⁴²Ils lui présentèrent un morceau de poisson grillé [et un rayon de miel]. ⁴³Il en prit et mangea devant eux.

⁴⁴Puis il leur dit :

« C'est ce que je vous disais lorsque j'étais encore avec vous : il fallait que s'accomplisse tout ce qui est écrit à mon sujet dans la loi de Moïse, dans les prophètes et dans les psaumes. »

⁴⁵Alors il leur ouvrit l'intelligence afin qu'ils comprennent les Ecritures ⁴⁶et il leur dit :

« Ainsi, il était écrit [– et il fallait que cela arrive –] que le Messie souffrirait et qu'il ressusciterait le troisième jour, ⁴⁷et que la repentance et le pardon des péchés seraient prêchés en son nom à toutes les nations, à commencer par Jérusalem. ⁴⁸Vous êtes témoins de ces choses. »

Cantique ALL 55-06 L'Evangile est la semence (1.2.3.4)

Méditation

« ⁴⁸Vous êtes témoins de ces choses. » Voilà comment se termine ce récit de l'Évangile selon Luc, un Évangile qui s'achèvera quelques versets plus loin avec l'Ascension de Jésus. Mais ça, c'est une histoire pour un autre jour...

« ⁴⁸Vous êtes témoins de ces choses. » nous permet de continuer la méditation qu'a partagé Isabelle la semaine dernière. Rappelez-vous, elle a surtout commenté ce verset du livre des Actes, un épisode qui se situe juste quelques temps après le texte d'aujourd'hui « Avec une grande puissance, **les apôtres rendaient témoignage de la résurrection du Seigneur Jésus**, et une grande grâce était sur eux tous. » (Actes 4:33)

Aujourd'hui, je vous propose donc de faire un pas en arrière, de revenir à ce 'dernier repas' de Jésus ressuscité avant son Ascension. « ⁴⁸Vous êtes témoins de ces choses », dit-il aux disciples rassemblés. Et c'est effectivement un aspect fondamental, littéralement « fondamental », c'est le **fondement** de leur action et de toutes les grâces qu'ils vont vivre par la suite : ils ont été **témoins** du Christ ressuscité, ils l'ont vu, ils ont même mangé à ses côtés !

Jésus s'est montré le plus concrètement, le plus physiquement possible, dans toute la profondeur de leur réalité : en leur montrant ses mains et ses pieds et en partageant leur table, en mangeant avec eux un morceau de poisson grillé. Il s'est montré le plus clairement possible à ses disciples qui ont ainsi été des **témoins privilégiés** de la victoire de Jésus sur la mort.

Evidemment, on pourrait imaginer que « c'est facile » quand on a été aux premières loges de tous ces événements de se sentir pousser des ailes pour aller témoigner de tout cela à Jérusalem et à travers le monde à toutes les nations.

Sauf que le texte nous montre bien que non, **ce n'est pas évident**. Les disciples, même face à Jésus qui se manifeste dans toute sa réalité, ont du mal à croire. Ils se sont laissé étonner certes, mais que Jésus a dû être créatif pour enfin arriver à toucher leur cœur !

Alors combien plus difficile encore cela devrait être pour nous, qui n'avons pas connu Jésus ? Nous, qui ne l'avons pas vu ? Nous, qui en entendu parler à 2000ans d'écart ! Combien plus difficile encore est notre tâche de porter témoignage de sa mort et de sa résurrection victorieuse !

Effectivement, je ne vais pas vous dire le contraire. C'est une tâche difficile de « rencontrer Jésus » à notre époque. Nous vivons à une époque tellement distante de celle du Christ et de ses disciples. Et notre époque est tellement différente de la leur : nos us et coutumes, nos traditions, les symboles qu'a employé Jésus ne nous parlent souvent pas, les paraboles qu'il a racontées pour être facilement compris de son public sont d'autant plus compliquées à comprendre pour nous qui ne vivons plus du tout dans une société juive rurale agricole comme celle du 1^{er} siècle.

Et pourtant cette histoire, tout ce récit de la Bonne Nouvelle dont les disciples sont témoins, c'est aussi la nôtre. Toute cette histoire, c'est aussi la nôtre. La difficulté de croire, l'importance de la résurrection, la présence de Jésus à nos côtés, l'inconditionnelle grâce de Dieu qui nous accorde son amour et le pardon des péchés. Tout cela est vrai et pertinent **pour nous également**.

C'est vrai pour nous car la Bonne Nouvelle nous a été transmise, non pas comme une histoire d'un temps révolu, mais comme une foi vivante, comme une flamme qui a passé de génération en génération : la flamme ne s'éteint pas en se transmettant, elle se multiplie, elle brille d'autant plus fort qu'elle a été partagée.

« C'est notre histoire, à nous aussi »
Culte avec Sainte-Cène

Cette flamme de la Bonne Nouvelle ne s'est jamais éteinte. Au contraire, elle s'est transmise d'une génération de Chrétien à la suivante, pendant 2000 ans, jusqu'à ce que plus de 2 milliards clament aujourd'hui leur foi en Christ. Cette flamme nous vient de milliards d'êtres humains à qui nous sommes liés à travers le temps et l'espace, des frères et sœurs en Christ dont nous ne savons rien à part que leur cœur a été illuminé et réchauffé par cette flamme.

A notre échelle, nous participons à cette chaîne humaine et sainte. A notre échelle, nous participons à faire vivre cette flamme qui danse sans jamais se consumer. Et tout à l'heure, quand nous partagerons ensemble le Repas du Seigneur, ce n'est pas seulement entre nous mais en communion avec ces milliards de Chrétien de part le monde et de tous les temps que nous ne formerons qu'un seul corps.

Tout à l'heure, quand nous communierons au corps et au sang de Jésus-Christ, le sauveur qui s'est donné jusqu'au bout, rappelons-nous aussi ce repas qu'il a partagé, une fois qu'il a vaincu la mort, avec ses disciples réunis, rappelons-nous l'épisode du chemin d'Emmaüs, dans lequel les deux disciples reconnaissent Jésus ressuscité au moment où il rompt le pain. **C'est aussi notre histoire.** Nous sommes à cette table, avec lui, et il est parmi nous. Nous aussi nous en sommes des témoins privilégiés.

Et je dirais même que nous en sommes des témoins dans un monde qui a besoin du témoignage de la Bonne Nouvelle. Une Bonne Nouvelle qui est plus pertinente que jamais, alors que nous vivons dans une société en mal de confiance, en proie à la sinistrose, à un fatalisme mortifère qui accorde une présomption de réalisme aux mauvaises nouvelles et au pessimisme.

Oui, la vérité dont nous sommes les témoins est plus pertinente que jamais :

- L'importance de bâtir la confiance entre les hommes, de bâtir des ponts et non des murs.
- Le caractère résolument salvateur de la résurrection : oui, nous croyons que malgré la mort et le mal nous sommes appelés à une vie donnée en abondance !
- L'inconditionnelle grâce de Dieu, qui nous accorde son amour et le pardon des péchés, qui que nous soyons, quelles que soient nos origines, quelle que soit notre situation, quels que soient nos mérites.

Toutes ces affirmations, notre monde en a besoin, il a besoin de notre témoignage et de notre engagement ! C'est donc à nous, à notre tour, de passer cette flamme, de la faire tout d'abord enflammer nos cœurs du feu de l'Esprit saint, et ensuite c'est à notre tour de la partager, de témoigner de tout cela dans notre monde et pour le salut de notre monde. C'est ainsi que nous participons au plan d'amour que Dieu porte pour notre monde.

A notre tour d'être des passeurs d'Évangile, des passeurs de Bonne Nouvelle, dans un monde où les mauvaises nouvelles se répandent comme des traînées de poudre, dans une humanité où notre réflexe anthropologique et sociologique est de s'attarder sur le mal, à la donner une place de choix dans nos discours et nos conversations. A notre tour d'être des passeurs de vie.

Et c'est aujourd'hui que cela commence. Ou plutôt : c'est il y a un peu plus de 2000ans que tout a commencé. Mais aujourd'hui est le jour où cette histoire est la nôtre. C'est dans l'ici et le maintenant, c'est toujours dans notre présent que cette histoire, que cette Bonne Nouvelle, elle vit avec nous. A notre tour de la faire vivre dans nos cœurs et dans nos vies.

A notre tour, maintenant, de la faire vivre autour de nous. Alors qu'aujourd'hui, deux enfants nous ont été présentés et ont été accueillis dans notre communauté, ayons à l'esprit que c'est à notre tour maintenant d'être le nouveau maillon dans cette chaîne de témoins qui se transmettent, de génération en génération, la flamme de la foi. Et qui actualisent dans leur temps cette Bonne Nouvelle.

Amen.

14 avril 2024

Célébrant : Florian Gonzalez | Liturges : Philippe Menie M'Essono ; Abayomi Ator

« C'est notre histoire, à nous aussi »
Culte avec Sainte-Cène

Interlude

Confession de foi

Frères et sœurs,

Alors que nous venons d'écouter la Parole que le Seigneur nous a adressé pour ce jour, nous pouvons chanter notre foi.

Cantique ALL 33-19 Le Christ Jésus, le Fils du Père (§1,2)

Cantique ALL 23-05 Nous célébrons un saint mystère (§3)

Liturgie de Sainte-Cène

Préface

Nous allons maintenant nous préparer à célébrer ensemble le Repas du Seigneur.

Rendons grâce à Dieu notre Père,
cette grâce qu'Il nous donne,
d'avoir semé et fait germer en nous la vie,
et de nous appeler sans cesse à la vie.

Face aux défis de notre monde,
Il ne nous laisse pas seuls.

Il s'est donné pour l'humanité,
une humanité qu'Il accompagne
génération après génération,
et qu'Il conduit vers son accomplissement.

Il guide l'Église
en lui donnant la force de son Esprit
et en la bénissant de sa présence
génération après génération.

Son Fils nous ouvre le chemin
qui conduit à la joie éternelle.

Rappel de l'institution

Avec toute l'Église, et avec les générations de Chrétiens qui nous ont précédé, nous rendons grâce pour le don qu'Il a fait de sa personne pour délivrer l'humanité, pour nous porter lui-même l'espérance de toute Sa Création.

Le Seigneur Jésus, la nuit où il fut livré,
célébra la Pâque avec ses disciples.

Il prit du pain, produit de la terre du travail des Hommes. Puis il dit une parole de bénédiction, et après l'avoir rompu il le donna à ses disciples en leur disant :

« Ceci est mon corps, donné pour vous ».

Il prit ensuite une coupe remplie de vin. Une fois de plus il bénit Dieu pour les bienfaits de Sa Création, puis il la distribua en disant :

« Prenez et buvez-en tous, ceci est la coupe de mon sang : le sang de l'alliance nouvelle et éternelle qui sera versé pour vous et pour la multitude en rémission des péchés.

Faites cela en mémoire de moi. »

14 avril 2024

Célébrant : Florian Gonzalez | Liturges : Philippe Menie M'Essono ; Abayomi Ator

« C'est notre histoire, à nous aussi »
Culte avec Sainte-Cène

Epiclèse

Avant de célébrer à notre tour ce Repas auquel le Seigneur nous invite, prions :

*Père,
en prenant ce pain et cette coupe,
nous rappelons la mort de ton Fils,
nous proclamons sa résurrection
et, dans l'attente de son retour,
nous te rendons grâce.*

*Envoie ton Esprit saint
sur notre assemblée et sur l'Église tout entière.*

*Par ces aliments terrestres reçus de toi,
que Ton Esprit de vie nous donne d'avoir part
au corps et au sang de Jésus Christ,
ton Fils bien-aimé.*

*Nous qui participons à ce repas,
fortifie-nous,
afin que ta Parole semée en nous porte du fruit,
afin que nous puissions garder joie et confiance
et cheminer dans la foi et l'espérance.*

*Et lorsque prendra fin notre pèlerinage sur la terre,
accueille-nous dans ton Royaume,
où nous serons comblés en ta gloire,
tous ensemble et pour l'éternité.*

Notre Père

Seigneur, alors que nous nous apprêtons à partager ensemble
le Repas auquel tu nous convies,
nous nous tournons vers toi pour te dire la prière
que notre Sauveur nous a enseigné :

*Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi
à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Car c'est à toi qu'appartiennent,
le règne la puissance et la gloire,
Pour les siècles des siècles.*

Amen.

14 avril 2024

Célébrant : Florian Gonzalez | Liturgies : Philippe Menie M'Essono ; Abayomi Ator

« C'est notre histoire, à nous aussi »
Culte avec Sainte-Cène

Je vous invite à former un grand cercle autour de la table de communion.

Fraction

Le pain que nous rompons, est communion au corps de notre Seigneur Jésus Christ, Parole devenue chaire, qui a traversé la mort et renouvelé la vie.

La coupe de bénédiction pour laquelle nous rendons grâce est communion au sang de notre Seigneur Jésus-Christ, qui vient purifier nos cœurs et faire rejallir la vie.

Jésus dit :

« Je suis le pain de vie,
celui qui vient à moi n'aura jamais faim,
celui qui croit en moi n'aura jamais soif. »

Voilà, tout est prêt.

Toutes celles et tous ceux qui reconnaissent en Jésus-Christ leur Sauveur sont les bienvenus pour partager le Repas du Seigneur.

Distribution

Action de grâce

*Seigneur notre Dieu,
nous te rendons grâce pour cette communion
qui nous donne part à la mort et à la résurrection
de ton Fils bien-aimé.*

*Accorde-nous de naître à nouveau,
et de témoigner à tous de la Bonne Nouvelle
de la présence parmi nous
de ton Fils, le Christ vivant,
pour les siècles des siècles.*

Intercession

*Dieu de toute miséricorde,
en Jésus Christ
tu nous appelles à la joie du salut.*

Grâce te soit rendue !

*Donne à ton Église
de vivre chaque jour
la réalité de ta présence.*

*Accorde aux baptisés
une confiance
qui attend tout de toi.*

*Donne au monde
la paix que tu promets.*

*Accorde-nous ton Esprit,
afin que nous avancions sur le chemin
où tu veux nous mener.*

*Donne aux malades
l'espérance qui illumine leur cœur.*

14 avril 2024

Célébrant : Florian Gonzalez | Liturges : Philippe Menie M'Essono ; Abayomi Ator

« C'est notre histoire, à nous aussi »
Culte avec Sainte-Cène

*Accorde à ceux qui les entourent
force, patience et amour.*

*Donne à ceux qui sont morts
la vie nouvelle.*

*Accorde à ceux qui les pleurent
ta lumière éternelle.*

*Dieu de toute miséricorde,
plus grand que nos doutes,
tu fortifies en nous la confiance.*

*Grâce te soit rendue,
par Jésus Christ, notre Seigneur,
le Vivant pour les siècles des siècles.*

Amen.

Offrande

Invitation, collecte & prière

Annonces

Bénédictio et envoi

Exhortation

Le Seigneur nous dit, par la bouche du prophète Esaïe :

¹⁰Comme la pluie et la neige descendent du ciel et n'y reviennent pas
sans avoir abreuvé la terre,
sans l'avoir fécondée et fait germer,
sans avoir donné de la semence au semeur et du pain à celui qui a faim,

¹¹ **ainsi en est-il de ma parole qui sort de ma bouche :**
elle ne revient pas à moi sans effet,
sans avoir fait ce que je désire,
sans avoir réalisé ce pour quoi je l'ai envoyée. (Es 55:10-11, NBS)

Frères et sœurs, que cette Parole de vie vous touche, pénètre votre cœur et qu'elle porte du fruit pour vous, ici et maintenant, dans toute situation que vous traverserez. Vivez en témoins de l'Évangile, semence de nos vies, et sachez vivre dans sa grâce, toujours illuminés et rayonnants de sa lumière.

Je vous invite maintenant à vous lever pour recevoir la bénédiction de la part de Dieu :

Bénédictio & envoi

Frères et sœurs bien-aimés,

Recevez la bénédiction du Seigneur !

Que le Dieu de toute grâce

vous remplisse de joie et de paix dans la foi

pour que vous débordiez d'espérance par la puissance du Saint-Esprit.

Il vous bénit, lui qui est Père, Fils et Saint-Esprit.

14 avril 2024

Célébrant : Florian Gonzalez | Liturgies : Philippe Menie M'Essono ; Abayomi Ator

« C'est notre histoire, à nous aussi »
Culte avec Sainte-Cène

Allez dans sa paix et dans sa joie.

Amen.

Cantique ALL 62-79 Rendons gloire à Dieu, notre Père
Postlude

14 avril 2024

Célébrant : Florian Gonzalez | Liturges : Philippe Menie M'Essono ; Abayomi Ator